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Zitat von matzelinho 

Wenn ich es mir genau überlege, würde es doch sicher auch ausreichen, nur die Kurven
an das Spielfeld ranzuführen.
Auf den Tribünen sieht man ja jetzt schon ganz hervorragend. Sichtprobleme hat man
lediglich in den sehr weit vom Spielfeld entfernten Kurven.
Ich hab mir mal die Mühe gemacht, zu veranschaulichen, wie ich mir das vorstelle.
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Das Ganze kann man im Detail sicherlich auch noch ein bisschen eleganter lösen, aber
vom Ansatz wäre das wohl die günstigste und realistischste Variante, denn alle
Funktionsbauten in der HT können so stehen bleiben, es gibt keine Probleme mit
Denkmalschutz, es muss nichts abgesenkt werden und die typische Form
bliebe auch erhalten. Man muss auch nicht komplett neu bauen und kann das Ganze
Stück für Stück umsetzen, z.B. erstmal nur die Nordkurve, dann vier oder
fünf Jahre später die Südkurve, wenn das Geld da ist und insgesamt wird's wohl auch
nicht wesentlich teuerer als 30-35 Millionen, ein Betrag, den man über
10 Jahre verteilt sicher gut stemmen kann.

Ich sähe bei so einer Lösung eigentlich nur Vorteile 
Was denkt Ihr drüber, sollte man sich mit einer entsprechenden Fan-Initiative mal an
den Verein wenden?

Alles anzeigen 

Optisch finde ich dieses O nicht sehr ansprechend 

Aber mein wirkliches Problem ist, dass dein Vorschlag ordentlich Zuschauerpläte kosten wird.
Ich würde aus dem Bauch raus mal an die 5000 Plätze schätzen
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